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WARNHINWEIS

Gewinde sind scharfkantig!
Verwende zum Verschrauben und Lösen des Gewindeadapters und des Molassefängers ausschließlich das Querloch 
im Gewinde und einen Schraubendreher oder Ähnliches mit 3mm Durchmesser. 
Beim Verschrauben und Lösen des Konusadapters mit der Rauchsäule schütze deine Hand (z.B. Handschuhe ver-
wenden).

Bitte lese dir die Montageanweisungen vor Gebrauch genau durch, um ein Verkanten der Gewinde zu
verhindern!

Montage
Um den Molassefänger zu nutzen, schraube zunächst den Deckel auf den Molassefänger. Anschließend verwendest 
du den Molassefänger ganz einfach wie den Konusadapter. Den Teller legst du auf den Molassefänger und schraubst 
den Kopfadapter auf den Molassefänger. Nun kannst du den Molassefänger samt Teller und Kopfadapter einfach in 
die Rauchsäule einsetzen.

Nutzung mit Gewindeadapter
Der Molassefänger kann mit oder ohne Gewindeadapter genutzt werden, um Teller und Rauchsäule optional fest mit-
einander zu verbinden (nur bei Ultimate One Gen.I und II sowie Ultimate Gen.II).
Hierzu wird der Gewindeadapter zuerst handfest (ca. 3Nm) mit dem geschlossenen Molassefänger verschraubt. 
Anschließend wird der Molassefänger mit dem montierten Gewindeadapter ohne Kraftaufwand (<1Nm) in die Rauch-
säule eingeschraubt.

Reinigung
Je nach Kopf und Tabak ist das Depot von 1,25ml nach 2 bis 4 Sessions gefüllt und muss geleert werden. Dazu 
schraubst du zuerst Kopfadapter und Molassefänger auseinander und entfernst den Teller. Anschließend kannst du 
den Deckel des Molassefängers abschrauben (Warnhinweis beachten!), das Depot leeren und mit kaltem, klaren 
Wasser ausspülen. Beachte vor der Wiedermontage, dass sich kein Wasser mehr im Inneren befindet.

MOLASSEFÄNGER

GEWINDEADAPTER
(optional)
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WARNING

Threads are sharp-edged! 
Only use the cross hole in the thread and a screwdriver or similar with a diameter of 3 mm to screw and unscrew the 
thread adapter and the molasses catcher.  
Protect your hand (e.g. use gloves) when screwing and unscrewing the cone adapter to the smoke column.

Please read the assembly instructions carefully before use to prevent the threads from jamming!

Assembly
To use the molasses catcher, first screw the cover onto the molasses catcher. Then simply use the molasses catcher 
in the same way as the cone adapter. Place the disc on the molasses catcher and screw the head adapter onto the 
molasses catcher. Now you can simply insert the molasses catcher, plate and head adapter into the smoke column.

Use with thread adapter
The molasses catcher can be used with or without a thread adapter to connect the plate and smoke column firmly to 
each other (only for Ultimate One Gen.I and II and Ultimate Gen.II).
To do this, the threaded adapter is first screwed hand-tight (approx. 3 Nm) to the closed molasses catcher. The 
molasses catcher is then screwed into the smoke column with the mounted thread adapter without applying force 
(<1Nm).

Cleaning
Depending on the type of head and tobacco, the 1.25 ml reservoir is filled after 2 to 4 sessions and must be emptied. 
To do this, first unscrew the head adapter and molasses catcher and remove the plate. You can then unscrew the lid 
of the molasses catcher (observe the warning!), empty the depot and rinse it out with cold, clear water. Make sure 
that there is no more water inside before reassembling.

MOLASSES CATCHER

THREAD ADAPTER
(optional)
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